

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian terkait dengan komunikasi interpersonal orang tua dengan anak dalam mengurangi dampak buruk kecanduan internet di Perumahan Grha Bhumi Prawean Bandengan Jepara, dapat di tarik kesimpulan yang merupakan jawaban rumusan masalah yaitu sebagai berikut :

1. Komunikasi interpersonal antara orang tua dan anak di Perumahan Grha Bhumi Prawean yakni cukup baik, dimana orang tua dan anak saling berkomunikasi dan orang tua tidak melepaskan tanggung jawab begitu saja terhadap anak. Hal ini ditunjukkan dengan orang tua masih membatasi pemakaian internet dengan penerapan jadwal penggunaan internet. Selain itu pembatasan internet dimana ketika sedang bersama orang tua, anak harus melepaskan internet yang mana maka harus terfokus pada orang tua contohnya seperti disaat libur akhir pekan.
2. Kiat-kiat komunikasi oleh orang tua di Perumahan Grha Bhumi Prawean lebih menggunakan mediasi aktif dan mediasi *co-using*. Dimana mediasi aktif terpaku pada percakapan orang tua dengan anak ketika menggunakan internet, sedangkan *co-using* lebih pada orang tua yang mendampingi anak ketika menggunakan internet. Selain kedua mediasi komunikasi tersebut adapula mediasi sederhananya yaitu ketika orang tua dan anak saling memberikan kepercayaan dan keterbukaan satu sama lain

B. Saran

Berdasarkan simpulan yang telah di kembangkan di atas maka peneliti merasa menganggap penting untuk berbagi beberapa saran yaitu sebagai berikut :

1. Bagi orang tua

Peneliti memberi saran kepada orang tua maupun calon orang tua baik di Perumahan Grha Bhumi Prawean Bandengan maupun di sekitarnya, untuk lebih memperhatikan anak ketika menggunakan media internet. Perbanyak komunikasi interpersonal dan interaksi serta mediasi dalam mendidik, mengajar ataupun dalam keseharian. Baik disela kesibukan anak tetap menjadi prioritas utaman, bukan hanya sekedar anak nurut dan diam, yang terpenting adalah lebih terbuka dan percaya kepada anak.

2. Bagi anak

Peneliti memberi saran kepada anak-anak dimana lebih bijak dalam penggunaan internet, selain itu perbanyak berkomunikasi dengan orang tua dan gunakan waktu yang lebih produktif untuk hal yang lebih baik. Lebih mendengarkan nasehat, saran, dan perkataan orang tua.

3. Bagi peneliti berikutnya

Untuk peneliti selanjutnya atau pihak lain yang ingin mengembangkan penelitian ini, dimana saya sebagai peneliti berharap hasil penelitian ini dapat membantu orang lain untuk memberikan sedikit referensi dan juga memberikan sedikit sumbangan pemikiran sehingga mampu menjadi acuan untuk melakukan penelitian yang lebih baik lagi. Selain itu sedapat mungkin dianalisis kembali terkait dengan komunikasi interpersonal orang tua dengan anak dalam mengurangi dampak buruk kecanduan internet.

C. Penutup

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT. Yang telah melimpahkan Rahmat dan karunianya sehingga penelitian ini dapat menyelesaikan tugas dalam penyusunan skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih sangat jauh dari kata sempurna dan masih perlu banyak perbaikan.